
□点 鐘

□国歌斉唱

□ロータリーソング：奉仕の理想

□４つのテスト：宮本和彦 会員

□会員数：１５名（免除者：０名）

□出席者：１２名 □欠席者：０名

□メイク： ３名 □出席率：１００％

本日のプログラム ３月１７日 次週のプログラム ４月７日

中 間 決 算 報 告
誕生祝・各会員各記念日祝
誕生月該当者会員卓話

【２０２２年３月１０日 第２７２９回 例会記録 】

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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記念日代表者謝辞

野田眞治会員

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・ロータリー財団勉強会

1/29オンラインにて実施

・広島空港RC主催3クラブ

合同例会 2/9中止

・G9IM 3/12中止

・2024-25年度ガバナー候

補者推薦について

岩国RC 上田 文雄様（職業分類：鉄工業）

・会員増強のための第2710地区クラブ一斉オープ

ン例会のお願い

・地区ロータリー奉仕デーINマツダスタジアム

宇都宮会員夫妻、中川会員、吉本会員申込み中

・2022-23年度PETS＆地区チーム研修セミナー

・次年度石川良興ガバナーエレクトを囲む会並び

に次年度会長幹事会ご案内

日時 4/4(月)18：30

会場 尾道国際ホテル

・次年度G9IM

日時 2023年4月9日（日）

会場 尾道国際ホテル

・ロータリーの友2022年7月号より200円から

250円（税別）へ改定

・尾道RC担当 ロータリー青少年指導者養成プロ

グラム（RYLA）開催について

日時 5/21（土）～5/22（日）1泊2日

場所 尾道ふれあいの里

・３月ロータリーレート １＄＝１１６円

・第２０回賀茂川清掃について協力のお願い

・杉川ガバナーより、ウクライナ支援金について

・本日３月10日の例会スタイルは、時間短縮とス

クール形式、お弁当のお持ち帰りです。

・例会終了後、理事役員会を開催します。

会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆様こんにちは。三か月

ぶりの会長時間です。世

の中、話さないといけな

いことだらけです。ほん

とに世界中が困っている

状況です。ただこうして

皆さんの元気なお顔を拝見することができ嬉しく

思います。

12月16日の例会の時にはまさかこのような状態に

なるとは思っておりませんでした。新年互礼会も

普通にできるものと思っておりましたが、広島・

山口・沖縄県へまん延防止等重点措置が発令とな

り、例会は休会となりました。

オミクロン自体の感染力は強いが、症状は軽めと

認識していましたので、個人的には過剰反応では

と感じていました。まん延防止にも効果があるの

だろうかと疑問をもっていましたが、案の定、広

島県のまん延防止措置は３月６日の期限を以って

終了しました。高止まりの状態での解除で、まん

延防止では効果がないという消極的な解除だと感

じています。昨日の報道では広島県内では800人

以上の感染者数でした。

個人的には、感染そのものよりも、感染すること

により色々な制約を受けるということが恐ろしい

と感じています。

出来れば普通に例会を開催したいと思っていまし

たし、そういうご意見も頂きましたが、いまこう

やって感染者が出ている状況でありますので、皆

様の事業活動にも何らかの影響が出てはいけない

と思いまして、残念ながら例会時間短縮、スクー

ル形式、お弁当持ち帰りの形をとらせて頂くこと

にいたしました。あまり面白くないかもしれませ

んが、今しばらく我慢の時期が続きそうです。

そろそろ政府も防止、防止ではなくて、活動の制
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スマイルＢＯＸ

●配偶者誕生日：宇都宮、吉本

●結婚記念日 ：板場、野田

●事業所創立 ：片岡

●年賀状 ：宇都宮、野田、堀越



限を和らげて頂ければと思います。

例会が出来ない間、特にここ二週間で世界が大変

なことになりました。

世界の久遠の平和を望んでいるロータリークラブ

としても、まったくもって許されないことです。

昨日はチェルノブイリ原発を冷却できない状態に

したり、こども病院を爆撃したりと意味が解りま

せん。第三次世界大戦にするわけにはいきません

ので各国軍事的な措置が出来ない状態だと思いま

す。我々ロータリークラブとしても、出来ること

はあると思います。どんな対策が効果あるのか全

くわからない状態ですが、皆で知恵を出し合って

世界の久遠の平和の為に努力してまいりたいと考

えています。われわれの想像をはるかに超えたと

んでもない事態が起こっておりますが、力を合わ

せて困難な状況を乗り越えたいと思います。

暗い話ばかりですが現実を受け止めながら日々努

力していきたいと思っております。

以上です。 ご清聴ありがとうございました。

委 員 会 報 告

G9ガバナー補佐

中川 康子

G９IMが新型コロナウイルス

の関係で中止となり、開催

することが出来ませんでし

た。本当に残念な思いです。

慣例ですが、G9では各クラ

ブから10,000円拠出して、毎年ガバナーへ記念

品をお贈りすることになっています。何が良いか

悩みましたが、「名刺入れ」を購入させて頂きま

したのでご報告申し上げます。

会長幹事からも報告がありましたが、ウクライナ

の支援について杉川ガバナーからも連絡が届いて

おります。みんなで少しでも支援が出来たらと思

いますので、皆様のお力沿いを頂きたいと思いま

す。

ガバナーへの記念品のこととウクライナへの支援

のことお願い申し上げます。

理事会報告（３月）

□日 時 令和４年３月１０日（木）

□場 所 ホテル大広苑

□出席者 ９名

□議 題

①中間決算の件 承認

②お見舞いの件 佐渡会員 承認

③2022-23年度PETS＆地区チーム研修セミナー

の件（ZOOM) 承認

日 時 3月13日（日）板場会員出席

登録料 7,000円

④第2710地区クラブ一斉オープン例会について

5/12実施する 承認

⑤ロータリー青少年指導者養成プログラム

（RYLA）尾道RC担当 承認

日 時 5月21日（土）～5月22日（日）

場 所 尾道ふれあいの里

登録料 12,000円

・参加なし、一名分の登録料のみ支出

⑥国際ロータリー第2710地区 グル―プ9石川

良興ガバナーエレクトを囲む会・次年度会長・

幹事懇談会 承認

日 時 2022年4月4日(月)18時30分

会 場 尾道国際ホテル

登録料 10,000円

板場会長エレクト・木村次年度幹事出席

⑦3/17例会 承認

例会時間短縮、スクール形式、お弁当

プログラム：中間決算報告

3/24，3/31計画書通り休会です

⑧３クラブ合同ゴルフコンペの件 承認

日 時 ５月7日（土）スタート10：11

場 所 安芸C.C

⑨ウクライナ支援金について 承認

竹原ロータリークラブ基金より200,000円送金

します

⑩第20回賀茂川清掃について 承認

清掃日時 ４月１７日（日）9：00～11：30

集合時間 8：30

集合場所 マルユキ運輸（少雨決行）
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